



7. Mai 2021

## Die 10. Seeüberquerung Luzern findet statt!

Der Verein Seeüberquerung Luzern hat entschieden seinen Jubiläumsanlass durchzuführen. Am Sonntag, 22. August 2021 findet der beliebte Breitensportanlass zum zehnten Mal statt. Das Anmeldeportal wird am Samstag, 8. Mai 2021 eröffnet. Die letzten Jahre war der grösste Wassersportanlass im Vierwaldstättersee jeweils vorzeitig ausgebucht.

Das letztjährige Jubiläum musste aufgrund der allgemeinen Lage abgesagt werden. In diesem Jahr hofft der Veranstalter Verein Seeüberquerung Luzern, dass wir als Schweiz uns in der Stabilisierungsphase des 3-Phasen-Modells des Bundesrates befinden, in welcher wieder grössere Sportveranstaltungen mit entsprechenden behördlichen Auflagen durchgeführt werden können. Das OK Seeüberquerung Luzern macht die Teilnehmerinnen und Teilnehmer darauf aufmerksam, dass es sich im Rahmen der aktuellen Pandemielage eigene oder behördliche Massnahmen vorbehält, welche zum gegenseitigen Schutz der Teilnehmenden als notwendig erachtet werden.

Durch zeitgerechte Information und durch das bewährte freiwillige Angebot von geleiteten Trainings will der Veranstalter die treuen Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der guten Vorbereitung für die 10. Seeüberquerung Luzern unterstützten. Durch die Anmeldung für die Seeüberquerung Luzern kann sich jede Teilnehmerin, jeder Teilnehmer direkt dafür anmelden.

Das OK Seeüberquerung Luzern setzt alles daran, dass es nach der langen Corona – Zwangspause nun endlich auch für den Breitensport wieder "los geht".

## Hinweis für Medienschaffende

Für Rückfragen ist der Kommunikationsverantwortliche unter der Nummer 079 717 25 04 erreichbar.

Link: https://www.seeueberquerung-luzern.ch

Freundliche Grüsse Pascal Vogel – Mariaux Kommunikationsverantwortlicher













